

ORANGE WEEK



“Le Photobooth de l’expression”

Vernissage de l’exposition

20.11.2025

19h00 Mairie de Strassen

Exposition ouverte jusqu’au 19.12.2025
pendant les heures d’ouverture de la mairie

Projet de sensibilisation de la Maison Sichem de la Fondation
Maison de la porte ouverte.

Cette exposition invite à la découverte de paroles de femmes
et d’hommes ayant choisi de s’exprimer dans le cadre de la
lutte contre les violences faites aux femmes et filles.

N’hésitez pas à partager aussi vos mots, revendications ou
messages d’espoir sur place.

Projection du film “Hors d’Haleine”

Table ronde et échange avec le public
Verre de l’amitié

26.11.2025

19h00 Centre culturel Paul Barblé

“Hors d’Haleine” est un drame émotionnel qui retrace l’histoire
d’Emma qui arrive, au beau milieu d’une nuit, dans un refuge
pour femmes en détresse.

Dans ce nouvel environnement, Emma redécouvre des
facettes d’elle-même qu’elle avait enfouies grâce aux liens et à
l’amitié improbable qu’elle noue avec un groupe de femmes et
d’enfants. Les traumatismes de chacune s’entremêlent et, malgré leurs différences, une délicate sororité émerge et les
pousse toutes à lutter pour retrouver leur dignité et leur
indépendance.



**Lët’z say NO
to violence
against women!**

mega



COMMUNE DE
Strassen



Cnfl
CONSEIL NATIONAL
DES FEMMES DU LUXEMBOURG